

### まちのできごと

#### 大豊町体育会が優勝！！



12月10日(土)、第1回の嶺北・物部川エリアネットワーク事業のソフトボール決勝大会が、香南市の県立青少年センターで開催されました。この事業は、近隣の市町村や総合型クラブなどが連携し、地域のスポーツに関する課題解決のため協議会を設立し、会議やスポーツイベント、各種教室などを行う事業です。

本町からは、体育会ソフトボール部BOARSが出場し、準決勝戦は本山町に勝利、決勝戦は土佐町と対戦し、最終回2点のビハインドから、ヒットをつなぎ見事サヨナラ勝ちを収め、レベルの高い市町村代表の中で、記念すべき第1回大会の優勝を果たしました。おめでとうございます！

#### クリスマスプレゼント



12月22日(木)、大豊町中学校生徒会の4人が大豊園を訪問し、「きよしのズンドコ節」のダンスを披露したあと、大豊町中学校全校生徒がそれぞれ作成した「クリスマスカード」をプレゼントしました。受け取ったお年寄りも、微笑みながらかわいいクリスマスカードを読み、中には涙を浮かべている方もいました。お正月には、生徒から年賀状を送ることを約束し、温かい拍手を受けて大豊園を後にしました(後日、大豊園の入居者の方からのお返事もいただき、思いがけないお返事に生徒はとても喜んでいました)。

このほか、大豊町中学校は毎年アルミ缶を車椅子に交換し、大豊園に贈る活動もしています。

#### 門松を手作りしています



12月28日(水)、岩原神社の門松ができた聞き訪問しました。この門松は、4年前から総代さんを含む8人で毎年手作りをしています。竹や梅、ナンテンなどを当日持ち寄り、見栄え、バランスを考えながら1日かけて完成させたそうです。

岩原神社では、毎年12月25日、26日ごろに門松を作り、1月15日の神祭まで飾られます。ぜひ、一度見に来てください。

#### 落合橋完成！



1月9日(月)、国土交通省の直轄で実施している南小川護岸工事に伴う町道梶ヶ森線落合橋の架け替え工事が完成し、国土交通省、高知県、大豊町、工事関係者、地元住民らが渡り初めをして開通を祝いました。

落合橋は、昭和41年12月に完成し、50年ぶりの架け替えとなります。新たな落合橋は平成25年に工事を着手し、上部がアーチ構造で、全長49.5m、幅員4.0m。昨年10月に開通した国道439号落合工区に接続し地域の交通アクセスが格段に向上しました。

渡り初め式には、約70人が出席し、安全祈願祭のあとテープカットを行い、全員で新たな橋を歩いて渡りました。

### まちのできごと

#### =成人式= 新成人おめでとうございます！



1月8日、総合ふれあいセンターで成人式が行われ、新成人22人が出席しました。

式典では、岩崎町長からの式辞や佐藤議長からの祝辞のあと、新成人一人ひとりが自己紹介と抱負や夢、両親への感謝などを述べました。

交流会のいちむじんさんの演奏では、新成人の皆さんが目を輝かせて聴き入っている姿がとても印象的でした。また、町食生活改善推進協議会による地元食材を使用した立食パーティーが行われ、同級生との久しぶりの再会に会話が弾んでいました。

